

Pressemitteilung Nr. 1/2025 vom 6. Januar 2025

Amtswechsel im Landesrechnungshof Brandenburg: Katharina Strauß tritt Nachfolge von Thomas Kersting an

Am 1. Januar 2025 trat Katharina Strauß das Amt der Direktorin beim Landesrechnungshof an. Sie wurde am 24. Januar 2024 vom Landtag zur Nachfolgerin für Thomas Kersting gewählt. Die Juristin arbeitet seit 2007 für das Land Brandenburg, davon unter anderem 7 Jahre im Landesrechnungshof.

Herr Thomas Kersting ist zeitgleich in den Ruhestand getreten. Er war mehr als 10 Jahre mit den Aufgaben eines Mitgliedes betraut und verantwortete wichtige Prüfungen, wie die Munitionsprüfung oder die Prüfungen der Schulen in freier Trägerschaft.

Der Präsident bedankt sich bei Herrn Thomas Kersting für die geleisteten Dienste und wünscht ihm für seinen wohlverdienten Ruhestand alles Gute und Frau Katharina Strauß viel Erfolg bei der Erfüllung der neuen Aufgabe.

Landesrechnungshof Brandenburg
Pressestelle
Eileen Hoffmann
0331/866-8591
presse@lrh.brandenburg.de